

Cuba agradece afecto y apoyo a Revolución en aniversario del Moncada



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 27 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este sábado el apoyo a la Revolución Cubana, expresado por líderes y personalidades mundiales en ocasión del aniversario 71 de la gesta del Moncada.

En su cuenta de X, el canciller destacó las muestras de afecto y apoyo al proceso revolucionario, triunfante en la isla en enero de 1959, expresadas este 26 de julio por parte de líderes de varios gobiernos, organizaciones, personalidades y amigos de Cuba.

Desde diversas regiones del mundo llegaron mensajes de felicitación al pueblo cubano por la celebración del Día de la Rebeldía Nacional que se conmemoró la víspera.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, y el nicaragüense, Daniel Ortega, junto a la vicemandataria de ese país centroamericano, Rosario Murillo, y otros líderes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), realizaron la importancia del acontecimiento histórico.

De acuerdo con un comunicado del bloque de integración regional “la rebeldía del pueblo cubano incendió la pradera de la libertad, de la mano de Fidel Castro para cambiar la historia, con José Martí como autor intelectual de aquella hazaña”.

Desde Vietnam, Rusia, China, Hungría, Argentina llegaron mensajes de reconocimiento a la isla por parte de líderes políticos, movimientos sociales y agrupaciones de solidaridad con las causas de la isla antillana.

La víspera, en la central provincia de Santi Espíritus, tuvo lugar el acto conmemorativo por la efemérides que recuerda el asalto a las fortalezas militares Carlos Manuel de Céspedes (Granma), y Moncada, (Santiago de Cuba), ambas en el oriente cubano.

El líder de la Revolución cubana Raúl Castro y el presidente Miguel Díaz-Canel encabezaron la concentración de unos cinco mil espirituanos en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia.

En el cónclave estaban presentes también una delegación de Vietnam, e integrantes de la brigada europea José Martí de trabajo voluntario y solidaridad con Cuba y la Juan Rius Rivera, de Puerto Rico, así como la brigada Venceremos, de Estados Unidos.

Asistieron, además, una delegación de cubanoamericanos de la Sociedad Cultural José Martí, un grupo afronorteamericano de solidaridad con la isla, y estudiantes extranjeros recién egresados de la Universidad de Ciencias Médicas de esta ciudad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361227-cuba-agradece-afecto-y-apoyo-a-revolucion-en-aniversario-del-moncada>



Radio Habana Cuba